

Museumspraktikum in Bayerns Schlössern

Sie suchen umfassende Einblicke in die Museumsarbeit bei einem der größten Museumsträger Deutschlands? Bewerben Sie sich für ein studienbegleitendes Praktikum bei der Bayerischen Schlösserverwaltung in München!

Die Museumsabteilung bietet Studierenden der Kunstgeschichte im Rahmen von Praktika die Gelegenheit, verschiedene Bereiche der Museumsarbeit kennenzulernen, z.B. im Rahmen von Ausstellungsprojekten und in der Sammlungsarbeit. Dienstsitz ist die Hauptverwaltung der Bayerischen Schlösserverwaltung in Schloss Nymphenburg München.

Wir bieten:

- Einblicke in die museumskuratorische Arbeit
- Möglichkeit zur inhaltlichen und organisatorischen Mitarbeit
- Kennenlernen der verschiedenen Aufgabenfelder der Bayerischen Schlösserverwaltung

Erforderliche Kenntnisse und Fähigkeiten:

- Sie studieren Kunstgeschichte und interessieren sich für die Museumspraxis.
- Sie sind teamfähig.
- Sie haben sehr gute Deutsch- und sichere Englischkenntnisse in Wort und Schrift.
- Sie verfügen über sehr gute Computerkenntnisse (MS Office, Photoshop).
- Sie sind reisefreudig, denn wir machen viele Dienstreisen.

Kontakt:

Dr. Cordula Mauß, Referatsleitung M7, Betreuung Praktika & Volontariate

Cordula.Mauss@bsv.bayern.de; Tel. 089 17908-335

Die Bayerische Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen, kurz Schlösserverwaltung, ist eine der traditionsreichsten Verwaltungen des Freistaates. Als Hofverwaltung der Kurfürsten und der Könige entstanden, ist sie heute mit 45 Schlössern, Burgen und Residenzen sowie weiteren Baudenkältern bzw. Künstlerhäusern einer der größten staatlichen Museumsträger in Deutschland. Dazu kommt noch ein ganz besonderes geschichtliches Erbe: die vielen prachtvollen Hofgärten, Schlossparks, Gartenanlagen und Seen. Die einzigartigen Ensembles europäischer Architektur gepaart mit reichhaltiger künstlerischer Ausstattung ziehen jährlich ein Millionenpublikum aus aller Welt an.

Weitere Informationen zur Schlösserverwaltung: www.schloesser.bayern.de, www.schloesserblogger.bayern.de sowie auf [facebook](#) und [Instagram](#).



Eindruck aus einem der aktuellen Ausstellungsprojekte